
Выписка из Протокола №13
заседания правления СНТ «Троицкое-4»

23 сентября 2024г Васкелово, СНТ «Троицкое-4»

Всего членов правления - 3 человека.
На заседании присутствуют Румянцев М.П., Бандурова И.Н., Морозов И.Г.
Кворум для принятия решений по всем вопросам повестки дня имеется.
Председательствующий на заседании правления – Румянцев М.П.
Секретарь – Бандурова И.Н.
Повестка дня:
1.О проведении общего собрания.
2.Об оплате текущих счетов, договоров.
3.О выплате вознаграждений за сентябрь 2024года.
4.О заявлениях садоводов.

По 4 вопросу Бандурова И.Н.:
- От собственника уч.297, (вх.№75/1 от 24.08.24, Матвеев А.С.), просит перенести эл.опору с
участка и подключить к участку 380W.
Постановили: электрикам подключить, при наличии технической возможности,380W в 2024
году; вынос опоры с участка планировать на 2025 год.

-От собственника уч.458 ( вх.№76 от 07.09.24, Леонов А.), просит выдать справку для суда о
владении участком. Просит не применять дифференциацию при расчете долга за взносы.
Постановили: выдать для суда справку о владении участком. Не применять
дифференциацию при расчете долга за взносы.

-От собственника уч.616 ( вх.№79 от 07.09.24, Кулинич А.М.), просит выделить средства на
покупку материалов для завершения работ по «плотине» на ЗОП.
Постановили: работ нет в плане «Благоустройство» на 2024 год. При наличии экономии
средств по статье «Благоустройство» оплатить работы в 2024 году. В противном случае -в
план 2025 года.

-От собственника уч.879( вх. №80 от 08.09.24, Фалеева Е. Ю.), просит укоротить/убрать
опасные деревья на ЗОП.
Постановили: включить в план 2025года.

-От собственников уч.177,176,340А,306,698 ( вх.№№ 83от 07.09.24; 84,84/1 от 14.09.24, №86
от 21.09.24; № 78 от 07.09.24 Владимирова О.А.,Аксенова О.В.,Графова С.А., Майсюк
Ю.П.,Круглова Л.Б.) просят подключить 380W.
Постановили: включить в план 2025 года.

-От собственника уч.517 (вх.№85 от 21.09.24г,Туманова В.И.) просит очистить внешнюю
канаву вдоль участка.
Постановили: технической комиссии сделать заключение заявке и плану работ на 2025 год.

-От собственника уч.880 ( вх.№82 от 08.09.24, Кирюшкин К.Ю.), просит укоротить опасные
липы между участками на ЗОП.
Постановили: технической комиссии проверить необходимость выполнения работ; в план
2025 года.



-От собственника уч.609 (вх.№81 от 08.09.24, Евсафьева В.В.) жалоба на работы,
произведенные на ЗОП по прочистке канавы и трубы под дорогой.
Морозов И.Г.: доложил, что все работы производились под наблюдением садоводов. Соседи
участка 609 попросили не вывозить сапропель, вынутый из канавы.
Постановили: после дождей выйти на местность, посмотреть, как выглядит дорога,
обочины, как убран сапропель.

- От собственника уч.698 (вх.№77 от 07.09.24, Круглова Л.Б.) просит подключить к
эл.энергии новый сарай.
Постановили: электрикам выполнить заявку.

Председательствующий М.П. Румянцев
Секретарь Бандурова И.Н.


